



**5 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83047238**

**1 100 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Votre référent immobilier local de Mougins (Sébastien MENAND) vous propose. AU CALME. Quartier résidentiel recherché. Villa de plain pied avec magnifique terrain plat de 1300 m<sup>2</sup> et piscine. La villa comprend une grande pièce de vie prolongée d'une grande terrasse couverte. 3 chambres et un bureau. Très belle master bedroom côté jardin avec salle de bains et dressing. Salon avec cheminée et plafond cathédrale. Cuisine américaine avec îlot central. Cellier Buanderie. Abri pour 2 voitures et 4 autres places de parking. Exposition Sud Ouest. Beaucoup de charme. Villa très pratique à vivre et ...

Your local real estate representative in Mougins (Sébastien MENAND) offers you. QUIET. Sought after residential area. Single storey villa with magnificent flat land of 1300 m<sup>2</sup> and swimming pool. The villa includes a large living room extended by a large covered terrace. 3 bedrooms and an office. Very beautiful master bedroom garden side with bathroom and dressing room. Living room with fireplace and cathedral ceiling. American kitchen with central island. Cellar Laundry room. Shelter for 2 cars and 4 other parking spaces. South West exposure. Very charming. Villa very practical to live in and ...

## REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

